

# Tous derrière Guénange

- VU 11 FOIS
- LE 30/06/2017 À 05:00

Guénange s'apprête à enclencher une importante phase de travaux pour achever la transformation du quartier République. Le projet est ambitieux et coûteux. Et alors que les soutiens financiers se font rares, la commune pense tenter sa chance du côté de l'Europe qui lance un appel à candidatures sur le thème de l'urbanisme durable. Il lui faut pour cela être soutenue par l'échelon intercommunal, chose que l'ensemble des délégués ont acceptée lors du dernier conseil.